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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2006/2016 )

Eingereicht am 12.09.2016 um 14:44 Uhr.

Alkoholkonsum auf dem Mahnmal

Nicht nur an den Wochenenden hat der Alkoholkonsum auf dem Mahnmal am Opernplatz
und in seinem Umfeld zugenommen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Was gedenkt die Verwaltung zu unternehmen, damit die Hinterlassenschaften in
Form von leeren Flaschen, Bechern etc. schneller und häufiger entfernt werden?

2. Ist der Verwaltung bekannt, dass auch etliche Jugendliche unter 16 Jahren am
und auf dem Mahnmal Alkohol in nicht geringen Maßen konsumieren?
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